

ENTREPRISES/FINANCEMENT : 20,6 M€ injectés dans les entreprises du Haut-Rhin

Le ministère de l'Economie, des Finances et de la Relance a dévoilé le 19/07 le bilan du déploiement du plan de relance dans les différents territoires. Dans le [DEPARTEMENT DU HAUT RHIN](#) / T : 03.89.30.68.68, le plus gros financement revient aux entreprises. 20,6 M€ ont été injectés dans une quarantaine d'entreprises, qui ont réalisé environ 100 M€ d'investissement. Elles ont pu pour cela mobiliser différents dispositifs, comme « territoires d'industries », le guichet « industrie du futur » ou encore le fonds de modernisation du secteur automobile. www.haut-rhin.fr